



Bildungszentrum Bodnegg | Dorfstr. 34 | 88285 Bodnegg

An alle Eltern der Klassen 1-10,  
das Kollegium sowie die Mitarbeiter/innen des  
Bildungszentrums Bodnegg

Alexander Matt | Schulleiter  
*J.-B.-von-Hirscher-Bildungszentrum  
Ganztagesschule  
Grundschule | Werkrealschule | Realschule*  
Dorfstr. 34  
88285 Bodnegg  
Tel.: +49 7520/ 9207 - 11  
Fax: +49 7520/9207 - 40  
Mail: schulleitung@bz-bodnegg.de

[www.bz-bodnegg.de](http://www.bz-bodnegg.de)

Bodnegg, den 18.06.2021

## Informationen zum Schulbetrieb

Liebe Eltern, Schüler/innen, Kolleg/innen, Mitarbeiter/innen,

die Pandemiesituation verbessert sich weiterhin, der Landkreis Ravensburg ist stabil unter dem Inzidenzwert von 35 und in unserer Schule sind in den vergangenen Wochen keine Corona-Infektionen aufgetreten. Deshalb hat das Kultusministerium angeordnet, dass unter diesen Umständen **die Maskenpflicht im Freien und in den Unterrichtsräumen wegfallen kann**. Die Maskenpflicht außerhalb der Unterrichtsräume im Schulgebäude bleibt bestehen. Ebenfalls bestehen bleibt die Testpflicht.

Sicherlich haben Sie in der Presse auch von verschiedenen Fördermaßnahmen gelesen. Wie im vergangenen Schuljahr wird es wieder das **Lernbrücken**-Programm in den letzten zwei Wochen der Sommerferien geben. Hierüber wurden Sie gestern oder heute mit einem Elternbrief über die Klassenlehrer/innen informiert.

Das Förderprogramm „**Bridge the gap**“ sah die Gewinnung von Lehramts-Studierenden für Nachhilfe-Maßnahmen vor. Selbstverständlich haben wir uns als Schule für dieses Pilotprojekt gemeldet. Wir konnten fünf Studierende „beantragen“, haben die Zusage für einen bekommen und haben erwirkt, dass wir noch einen ISP-Studenten, der derzeit an unserer Schule ist, ebenfalls einsetzen können. Deshalb werden wir nur gezielt auf bestimmte Schüler/innen und deren Eltern zugehen, eben dort wo wir Bedarf sehen. In der Breite wird dieses Programm zur jetzigen Zeit sicher nicht ankommen.

Im Auftrag der Bus-Beförderungsunternehmen weise ich darauf hin, dass die bislang durchgeführten **Schulbusverstärkerprogramme** ab Montag, den 21.06.2021 eingestellt werden.

Ab dem 21.06.2021 können nun auch die **Prüfungsklassen** – wie alle anderen Klassen - wieder in Präsenz beschult werden. Die schriftlichen Prüfungen liefen unter veränderten Bedingungen problemlos ab. Wir hoffen, dass wir in Zukunft wieder zu den bisherigen Organisationsformen zurückkehren können, die es ermöglicht haben, den Schul- und Prüfungsbetrieb parallel zu organisieren.

Mit freundlichen Grüßen

Alexander Matt - Schulleiter